



Cabinet Vieugue
Private Real Estate

Réf. 3889868

4 450 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Achat Grimaud. Le Cabinet Vieugué Immobilier, vous propose une superbe villa contemporaine de 440m2 avec vue mer située au coeur du golf international de Beauvallon. Vous serez séduit par son architecture moderne et son jardin paysagé de 3200 M2 environ arboré d'essences méditerranéennes. La villa est exposée plein sud, elle est baignée de lumière grâce à de nombreuses baies vitrées donnant sur une grande terrasse avec une piscine traditionnelle à débordement, chauffée. La villa se compose d'une entrée donnant sur un grand espace de vie ultra moderne de 150 m² environ, composée: d'un salon, ...

Cabinet Vieugué Immobilier, offers a superb contemporary villa of 440m2 with sea view located in the heart of the international golf Beauvallon. You will be seduced by its modern architecture and its landscaped garden of about 3200 M2 planted with Mediterranean species. The villa is facing south, it is bathed in light thanks to many windows overlooking a large terrace with a traditional infinity pool, heated. The villa consists of an entrance overlooking a large living space ultra modern 150 m², composed of: a living room, a dining room, a fully equipped open kitchen upscale. Upstairs there is a ...

VIEUGUE IMMOBILIER GOLFE DE SAINT TROPEZ

5393 Route du Littoral - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

